

**A 10**

# **Antrag**

**an den digitalen Stadtparteitag der Münchner Grünen am 08.06.2021**

**Initiator\*innen:** Alfred Mayer (KV München)

**Titel:** Verbot des Inlandflugverkehrs

## **Antragstext**

1 Der Kreisverband München-Stadt erklärt sich voll solidarisch mit der Forderung  
2 der Bundesvorsitzenden, den Inlandsflugverkehr zu verbieten.

3 Sollte die Rechtslage ein Verbot nicht ermöglichen, schlagen wir die Einführung  
4 einer hohen Mineralölsteuer für Flugtreibstoff vor.

## **Begründung**

Der Flugverkehr stellt im Vergleich zwischen Schaden und Nutzen die schlimmste Umweltbelastung dar. Nur ein Verbot kann einen nachhaltigen Beitrag zur Bewahrung der Biosphäre bringen.

40 Jahr vergebliche grüne Politik haben bewiesen, daß gut gemeinte Appelle nicht erfolgreich sein können.

Der Gegenvorschlag aus grünen Kreisen, die Deutsche Bahn für Anreize zu ertüchtigen, den Flugreisenden eine 'Alternative bieten zu können. würde die Bahn zu einer Aufgabe auf Kosten ihrer eigenen REisenden zwingen, die sich allenfalls in weiter Ferne erfüllen kann. Wir müssen aber sofort handeln.